

Championnat de France 2013

D4 masculine



Hockey subaquatique : un deuxième podium pour Okéanos

Ce week-end, à Brest, s'est déroulé le championnat de France masculin de Division 4 de hockey subaquatique, qui réunissait douze équipes soit environ 120 hockeyeurs. Les Grenoblois du club Okéanos, récemment promus en D4 et accédant pour la première fois à une compétition nationale fédérale, ont atteint leur objectif en terminant sur le podium à la 3^e place.

POUR EN SAVOIR PLUS : www.okeanos-grenoble.fr

Le Dauphiné Libéré du 05 juin 2013 - page Grenoble



**La médaille de bronze
pour l'équipe masculine
de GRENOBLE**

Résumé de la compétition :

C'est une équipe complète avec trois ex-joueurs du CASM et de la Division 1, qui démarre la compétition par une victoire (2-1) contre Chelles, classé 2^{ème} en 2012. S'ensuivent 3 matchs nuls (2-2 vs Pessac, 1-1 vs Mulhouse et 0-0 vs Marseille). A la différence BM/BE, Pessac va directement en 1/2 finale, tandis que Grenoble remportent deux matchs supplémentaires pour atteindre le carré final. Contre Cagnes-sur-Mer qui gagne le titre cette année, Grenoble s'incline sur le score serré de 0-1 en 1/2 finale. Puis en petite finale, Grenoble retrouve Pessac pour décrocher la 3^{ème} place sur le score de 2-1 en mort subite. Pour sa première participation dans une compétition fédérale nationale, cette équipe masculine grenobloise accède au podium. Après le titre de D2 et le 6^{ème} rang en D1 pour l'équipe féminine bi-club Grenoble/Lyon, les objectifs du club sont tous atteints. Ces résultats confirment le potentiel compétitif d'OKÉANOS, qui devient ainsi le deuxième club important de hockey subaquatique en Isère.

Les 10 joueurs : Nicolas Buki ((vice-champion du Monde Masters en 2011), Pierre Cambou (ex-joueur de D1 au Casm), Corentin Carmignani, Arnaud Codron, Favio Dominguez, Nicolas Henry, Romain Mansuy, Edouard Palissot, Olivier Portail, Patrick Sorrel - capitaine (EF2 entraîneur fédéral de niveau 2).